

# Quand le tri devient un jeu d'enfant

Hier les écoliers de la maternelle d'Aleria ont participé à la semaine européenne de réduction des déchets. Une action initiée par l'interco de l'Oriente et animée par le CPIE A Rinascita



Les élèves de moyenne section avaient le sourire à l'issue de la séance. Ils ont bien compris les règles du jeu.

Leur école est engagée depuis le début de l'année dans le dispositif Ecoscola. Et hier, ils ont appris les règles du tri sélectif en s'amusant. Les enfants de la maternelle d'Aleria participent à leur - petit - niveau à la semaine européenne de réduction des déchets. Une action initiée par la communauté de communes de l'Oriente et animée par le CPIE Centre Corse A Rinascita. Les 65 enfants scolarisés en moyenne et grande sections ont accueilli dans leurs classes respectives Gipsy Pineau. Elle n'était pas venue toute seule puisqu'elle transportait avec

elle Garnier le papier, Armand les conditionnements, Albert le verre et Annabelle la poubelle. Mais aussi tout un tas de détritrus à caser dans chacune des boîtes représentant ces personnages. On l'aura compris, c'est de manière ludique que les gestes à adopter ont été enseignés aux enfants. Ils ont eu droit à quelques surprises en apprenant par exemple qu'une ordinaire bouteille en plastique entrait dans la fabrication de leurs vestes polaires et même de leurs doudous ! Dans la classe de Valérie Moretti, où les élèves de moyenne section ont clôturé la jour-



Comme pour leurs petits camarades, le tri des déchets n'a plus de secrets pour les élèves de la classe de grande section de l'école d'Aleria.

/ PHOTOS M.-A. I.

née, l'animation était bien rodée. Gipsy Pineau n'a pas eu beaucoup de mal à obtenir des parcours sans faute, même si certains ont parfois marqué un temps d'arrêt au moment de déposer leurs déchets dans la boîte adéquate. "J'ai déjà connu bien pire !" lâcha-t-elle simplement en quittant sa dernière classe du jour. Pour la directrice de l'école, Isabelle Querci cette action est le prolongement du travail engagé, en partena-

riat avec le Syvadec et le rectorat. "Depuis janvier 2016, le tri est dans notre projet d'école. Dans chaque classe, on collecte le papier. Des poubelles spéciales pour le verre et les emballages sont installées dans la tisanerie. On récupère aussi les piles et depuis peu les cartouches d'imprimantes." Chargée de mission à la communauté de communes de l'Oriente dans le cadre du programme Territoire zéro dé-

chet zéro gaspillage, Laura Paoli sait que la communication passera aussi par les enfants. A un peu plus d'un mois du transfert de la compétence déchets des communes à l'interco, cette première action publique lui donne le sourire. Le sourire, Annabelle la poubelle, l'avait aussi à l'issue de la séance. Les enfants ayant bien trié, elle était pratiquement vide.

I.V.

ivolpajola@corsematin.com

## Rendez-vous demain pour le cycle élémentaire et le grand public

Ce sont donc les élèves des classes de Jean-Noël Giacobetti, Sylvia Pistorosi et Valérie Moretti qui ont été les premiers servis. Gipsy Pineau reviendra demain à l'école d'Aleria, accompagnée de son collègue Mateu Quiriconi. Tous les élèves du cycle élémentaire seront concernés par cette journée de sensibilisation au tri des déchets. Demain, le public adulte pourra aussi s'associer à la semaine européenne de

réduction des déchets. Initialement prévue samedi prochain, une visite du centre de valorisation Francisci à Aghjone est programmée par la communauté de communes de l'Oriente qui s'associe pour l'occasion à celle du Fium'Orbu-Castellu. Le rendez-vous est fixé sur place à 10 heures. Le nombre de participants étant limité, inscriptions impératives au 04.95.56.10.10.

I.V.



Le tri, c'est parfois compliqué. Gipsy Pineau, du CPIE A Rinascita, a une méthode ludique pour les plus petits.